
REQUERIMENTO N°   18       ⁄2006.

Ementa:  ao Prefeito, para informar se existe estudos para melhoria na iluminação pública em toda a 
extensão da Rua Luiza Marcondes Oliveira até o Teatro COTEPI, onde estão atualmente instalados os 
trailes de lanche.

 
 

Senhores Vereadores:

 
 

A mudança dos trailes de lanche da Av. Nossa Senhora do Bom Sucesso foi uma ótima idéia para garantir 
a segurança dos usuários que ficavam correndo perigo de vida naquela movimentada via pública.

No entanto, a iluminação da Rua Luiza Marcondes Oliveira traz um certo perigo para os donos dos trailes 
que precisam ficar até mais tarde no local, quando o movimento já não é tanto e correm risco de serem 
assaltados. 

    

Face  ao  exposto,  R E Q U E I  R  O,  ouvido  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Sr.  Prefeito  Municipal, 
solicitando informar a esta Edilidade se existe estudos para melhoria na iluminação pública em toda a 
extensão da Rua Luiza Marcondes Oliveira, até o Teatro COTEPI principalmente, onde estão atualmente 
instalados os trailes de lanche, para proporcionar segurança às pessoas. 

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de maio de 2006.

 
 
 

                                        VEREADOR Martim César

                                                     PRESIDENTE 

 


